

### **Anpassung des Ausbildungsbedarfs der Stadt Haan (Anlage 1, Teil C zum Stellenplan)**

Seit Einbringung des Stellenplans sind zwischenzeitlich sechs Monate vergangen. In dieser Zeit haben sich die Ausbildungsbedarfe mit Blick auf die künftigen Personalbedarfe im pädagogischen Bereich (Kita/OGS) geändert. Zudem besteht nunmehr die Aussicht, dass sich in den klassischen Verwaltungsberufen (Ausbildung zum/zur Verwaltungsfachangestellten und Bachelor-Studiengang) zusätzliche Ausbildungskapazitäten am Studieninstitut und an der Fachhochschule ergeben bzw. ergeben könnten.

Die Verwaltung hat auf diese Entwicklung reagiert und den Ausbildungsbedarf angepasst.

So sollen statt bisher 2 nun 3 Ausbildungsgänge zum/zur Verwaltungsfachangestellten angeboten werden. Im Bachelor-Studiengang erhielt die Stadt Haan bisher nur die Zusage für einen Studienplatz. Ein weiterer Studienplatz ist angemeldet und könnte ggf. dadurch realisiert werden, falls (wie oft üblich) Plätze durch Absagen von Bewerbern und Bewerberinnen entstehen.

Die Ausbildungs- und Studienplätze werden aufgrund des bestehenden Fachkräftemangels auch im klassischen Verwaltungsbereich von den Kommunen stärker nachgefragt, als dies noch vor ein paar Jahren der Fall war.

Bei der Praxisorientierten Ausbildung (PIA) und den Berufspraktikanten (Erzieher) wurde der Bedarf von jeweils 3 auf vier Plätze angehoben.

#### **Anlage:**

aktualisierte Anlage 1, Teil C zum Stellenplan 2024